

Must Wear - 1/1

Voici une nouvelle marque de sapes de street wear qui a vu le jour il y a deux mois et qui est entrain de cartonné. Celle-ci fut crée par deux jeunes lyonnais qui n'espèrent qu'une seule chose perçés parmi les grands.

J'ai l'honneur de vous présenter une nouvelle marque de street wear a tendance hip hop.

Comment est née cette marque ?

Must wear est née il y a deux trois mois. C'est un projet un peu dingue, J'avait fait un graff il y a trois mois ou il avait tager "must" et la mon pote a tout de suite penser que l'on pourrait en tirer quelque chose, genre faire une marque de sapes ou autres et la tout d'un coup on a vu plein de projets naître autour de nous en réfléchissant un peu.

Pourquoi avez vous persévéré dans cette voie ?

Tout en continuant dans nos différentes idées sans se prendre la tête on c'est dit que créer notre marque de sapes ça serai vraiment cool, à partir de se moment la on c'est mobilisés et on a fait appel a quelques bons et bonnes amies histoire d'avoir un peu d'aide quand même.

Quelles ont été les différents étapes dans la création ?

La première étape principale dans ce fabuleux projet, ce fut la recherche et la création de logos pour les différents modèles de t-shirt, après cela on est passer a l'impression au début pour les premiers modèles que nous avons réaliser nous avons fait différents flocages à présent c'est chez un imprimeur particulier que nous exerçons cette tache de réalisation.

Enfin dernièrement nous avons grâce à l'aide d'un webmaster pu réaliser un site web.

En quoi l'apport de la nouvelle technologie vous a t'elle aidée ?

Elle nous a permit d'enregistrer plus de commandes et de commencer a faire connaître cette nouvelle marque en plein développement. Pour plus renseignement consultez notre site : <http://www.mustwear.fr.tc>

Quel conseil pouvez - vous donner aux jeunes ?

On pense que il faut croire en ce que on a de plus cher et surtout de ne rien lacher même si des fois c'est dur !!!

Comment envisagez-vous l'avenir de votre marque ?

Eh bien écoutez on a de bonne répercutions (beaucoup de commandes) mais seul l'avenir nous le dira. On espère que la marque plaira aux jeunes.

Un dernier mot pour conclure ?

Merci encore a tous ceux qui nous ont aidés et ceux qui ont cru en nous.

Et rendez-vous sur notre site je l'espère.

<http://www.mustwear.fr.tc>